



32° Foro Internacional OES

en alianza con la **Fundación Santa Fe de Bogotá**
y **Planetree Internacional**

Calidad en salud: Más que un concepto, un derecho universal

En el marco del 32° Foro Internacional OES, 2023, se llevó a cabo un evento de gran relevancia enfocado en la calidad de los servicios de salud, con especial atención a América Latina y Colombia. Bajo el título "Se trata de la calidad", Jeremy Veillard, especialista líder en salud para América Latina y el Caribe del Banco Mundial, impartió una plenaria destacando la necesidad apremiante de mejorar los estándares de calidad en el sector sanitario. En el contexto de un mundo pos-pandémico, la calidad emerge como un diferenciador crucial que no solo asegura la eficacia de la atención médica, sino que también impulsa la equidad y contribuye positivamente a la transformación de los sistemas de salud.

Puntos destacados de la plenaria

- **Calidad como diferenciador fundamental:** la calidad no es un lujo, sino un requisito fundamental en la prestación de servicios de salud.
- **Brecha de calidad y cobertura:** Se da a conocer la brecha existente entre la cobertura de salud y la calidad de los servicios, especialmente en América Latina y Colombia.
- **Cobertura universal y calidad:** La calidad no debe ser un privilegio reservado para unos pocos, sino un derecho básico que acompañe a la cobertura universal como parte de las reformas y esfuerzos postpandémicos en el sector de la salud.
- **Resiliencia de los sistemas de salud:** En un mundo marcado por la incertidumbre, se presentan recomendaciones para fortalecer la resiliencia de los sistemas de salud.
- **Empoderamiento del talento humano:** Se destaca la importancia de empoderar al personal de salud. El bienestar del personal de salud es intrínseco a la calidad de la atención médica que brindan

Conozca más y acceda a la plenaria completa aquí  <https://bit.ly/30kilBx>

